
 

 

                                                                                                                                          

 
 
 

La MELC 64 bd des Chasseurs 
95800 Courdimanche 
 

Compte rendu de la réunion du Comité directeur  du 13 novembre 
2019 

Présents : Elisabeth Chabot, Manuelle Thoumy, Martine Boucharel,  Max Calteau, Gilles 
Camus, Michel Gilardi, Bernard Boussuge, Guy Boucharel. 

Excusées : Annie Renouvin, Françoise Huette. 

Invités: Myriam Malguid, Bernard Decker. 

 

 

Point sur les activités : 

A ce jour, les effectifs  par activités sont les suivants :  

  Cyclo Danse Gym 
Neuron-

Activ' 
Rando 

Tai-
Chi 

Tennis 
de 

table 

Tir à 
l'arc 

Yoga Zumba 

Saison 
2018 
2019 

21 24 28  90 15 8 12 20 17 

Saison 
2019 
2020 

25 21 29 18 89 16 13 14 17 18 

        

On note le bon développement du tir à l’arc et du cyclo et le bon démarrage de Neuron-
Activ. Le tennis de table accueille cette année 6 nouveaux membres du RSCH.  

Le total des adhérents du CSSSC est de 131 auxquels il faut ajouter les 26 adhérents du 
RSCH. 

Pour la rando, le comité directeur entérine le souhait de Dolorès Roncen de ne plus être 
animatrice.  

Préparation de l’assemblée générale : 

Le comité a examiné le Power Point qui doit être projeté à l’assemblée générale (préparé 
par Manuelle), ainsi que les diapos préparées par Max pour présenter le rapport financier. 
Il est convenu que Manuelle intègre ces dernières dans le diaporama général.  

La présidente présentera le rapport moral. 

Guy et Manuelle présenteront tour à tour le rapport d’activité. 

Bernard Decker parlera de la formation. 

Max expliquera le rapport financier et le budget prévisionnel. 



 

 

Projet tourisme :  

Le club prévoit : 

-une promenade en péniche sur l’Oise (date à cfm). 

-une rando pique-nique au parc de Bagatelle en mai. 

-une visite du musée des Pompiers à Osny dans le parc de Grouchy en mars 

-un séjour multi-activité dans le Jura du 11 au 15 mai 2020. 

-un séjour d’une semaine à Vic sur Cère dans le Cantal sera bientôt présenté au club à 
une date qui reste à fixer. 

Questions diverses : 

Manuelle a présenté un projet de J.P. Thoumy qui consiste à offrir aux adhérents un petit 
cadeau à l’image du club. Après discussion le projet est mis au vote et adopté. 

 

         Le secrétariat 


